

HUT Satpam, Kasat Binmas Polres Solok Kota Serahkan Bantuan Pada Korban Longsor di Bukit Bais

JIS Sumbar - SOLOK.KAMPAI.ID

Dec 23, 2023 - 13:13



SOLOK - Dalam rangka memperingati hari ulang tahun ke-43 Satuan Pengamanan (Satpam) yang diperingari setiap tanggal 30 Desember, Polres Solok Kota melalui Sat Binmas selaku pembina Satpam, menggelar kegiatan

bakti sosial, berupa penyerahan bantuan bagi korban terdampak bencana alam tanah longsor di Nagari Bukit Bais, Kecamatan IX koto Sungai Lasi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Bantuan berupa Sembako itu diserahkan langsung oleh Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, bersama Kapolsek Sungai Lasi IPTU Afrizal,SH, Bhabinkamtibmas, Walinagari Bukit Bais Usnidar serta tokoh masyarakat setempat, pada Sabtu, 23 Desember 2023.



Dalam kesempatan itu, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi menyampaikan rasa duka dan prihatin atas bencana tanah longsor yang menimpa beberapa rumah warga, serta berharap agar warga yang tertimpa musibah senantiasa sabar dan tabah menghadapi ujian dan cobaan ini.

Adapun bantuan berupa 5 paket Sembako yang berisi Beras, Gula, Minyak Goreng, Telur Ayam, Indomie, Teh, dan Kopi, diserahkan kepada 5 keluarga yang terdampak bencana tanah longsor.

AKP Jufrinaldi berharap bantuan yang diserahkan bisa sedikit meringankan beban keluarga yang tertimpa musibah, dan mendo'akan kondisi nagari Bukit Bais khususnya dan Solok pada umumnya senantiasa dalam lindungan Allah, Tuhan yang Maha Esa.

Walinagari Bukit Bais Usnidar, atas nama Pemerintahan Nagari Bukit Bais, menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Solok Kota melalui Kasat Binmas beserta Kapolsek IX Koto Sungai Lasi serta Satpam Kota dan Kabupaten Solok atas perhatian dan bantuan yang diberikan kepada masyarakatnya yang tertimpa bencana.

Usnidar berharap, bantuan yang diberikan sekaligus dalam rangka memperingati HUT ke 43 Satpam Kota Solok ini bernilai sebagai amal shaleh dan ibadah di Sisi Allah, hingga mendapat ganjaran pahala maupun takdir baik dan senantiasa diberi kemudahan dan kesuksesan dalam menjalani pengabdian pada Negeri, Bangsa dan Negara. (Chomel)